

はなぞのっ子だより 2024

ねはんえ 涅槃会

穴川花園幼稚園保護者の会

令和7年3月吉日発行



2月13日 穴川花園幼稚園の本堂にて「涅槃会」のお参りが行われました。いつも元気いっぱいの子どもたちですが、本堂の中では、正座をして、理事長先生の話静静地に聞いていました。

ねはんえ 「涅槃会」とは・・・

お釈迦様がお亡くなりになった日です。
お釈迦様の回りに、大勢の人々だけでなく、大きい動物から小さな動物、鳥、虫そして草や木、月までが悲しみに暮れています。
「どうして、こんなにもたくさんの生き物が悲しんでいるのかな？」と、理事長先生が子どもたちに問いかけてくださいました。



「涅槃図」抜粋

お釈迦様がお亡くなりになられ、その周りで泣く人々



動物や鳥たちも集まり、泣いています。



お釈迦様は生きてる間、人々だけでなく、小さな動物や虫や木にまで、優しくしていました。優しくしてくれたお釈迦様とお別れがさみしく、みんなが悲しんでいます。
年長さんも、もうすぐ卒園。お別れがあります。
みなさんも「お別れ」を惜しまれるような、優しい人になれるといいですね。

みんなはお友達に、おもちゃに、
絵本に優しくできてるかな～？
優しいお兄ちゃん・お姉ちゃんの
年中さんになれるかな？？



みんなは、お友達に
いじわるしたことない～？
今からでも、遅くない！！
優しいお友達になろう！



続いては…



年長組お茶会

2年間 学んできたお茶のおけいこの集大成として、
2月26日にお茶会が開かれました。
年長組にとって最後のお茶のおけいこです

お茶会の講師を務めてくださったのは、信乃先生です。
『失礼します！』敷居を踏まないように入室します。
『よろしくお願ひします！』きちんと脱いだ靴を揃え、
整列してお茶室へ向かっていました。



お茶菓子はみんなで「和三盆」をいただきました。



信乃先生のお点前を真剣に見つめる年長さんたち



心を込めてお茶をたてました。溢さないようにお客さまの元へ運びます。



飲みきりの『ズツ』という音に続き、『おいしかったー！』という声も聞こえました。



卒園の記念に懐紙をいただきました。最後はクラス全員で『2年間ありがとうございました。』のお礼をしました。



そっえん
おめでとう!